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Rottura sindacati - Intersind 

FERME PER 24 ORE 
LE NAVI FiNMARE 

Gia bloccata la « Raffaello » 

' J%3 
r«UIII9 t i t " " " * " * *• ~u£ ^ * % : C t 

IvC orgnmzzniioni sindacati dci maritti-
mi adcrcnti niln CGIL. CISL. UIL e Fe-
dcrsindnn comunicano di aver deciso la 
ripresa doll'agitazione sindacale degli e-
quipaggi imbarcati sullc navi deile societa 
di naviga/ionc del gruppo FINMARE, con 
I'attun/ionc di una seconda fase di scio-
peri articolati della durata di 48 ore. sul-
le navi in p.irtonza da icri al 27 agosto 
comproso. sia in porti itnli.ini sia esteri. 

La docisione di riprendere I'agitazione 
— e dctto nel comunicato — e stata prcsa 
in quanto « 1'Intersind ha respinto la pro-
posta avanzata dai sindacati di anticipa-
re entro il 21 agosto l'incontro per la ri
presa delle trattative sui problemi che 
hanno provocato la rottura dci negoziati ». 

Seeondo quanto affermano i sindacati 
nel comunicato, qucsta seconda fase di 
sciopero interessera tra gli altri, gli e-
quipaggi delle navi passeggeri « Raffael

lo >, < Michelangelo >, < Colombo >. < Giu 
lio Cesare >, t Augustus », < Donizetti ». 
« Rossini » e « Verdi > della Societa < Ita
lia >; « Europa >, < Galilei », < Marconi >, 
« Asia > e « Victoria » della societa c Lloyd 
Triestino >; « Ausonia », « Esperia >, « Eno-
tria », « San Giorgio >, « San Marco >, « II. 
liria ». < Appia ». < Brennero >. < Messapia » 
e « Stelvio > della societa < Adriatica ». 

II comunicato afferma che to sciopero 
interessera anche alcune navi tra ghetto 
tra le quali. < Lazio >. « Citta di Tunis! » 
e « Citta di Messina * della societa « Tir-
renia >. II personale di camera e cucina 
delle navi traghetto delle Ferrovie dello 
Stato a Civitavecchia e Messina — con
clude il comunicato — attuera uno scio
pero di 48 ore in concomitanza con la 
azione proclamata per le navi della so
cieta «Tirrenia * in collegamento con le 
isole. La < Raffaello > (nella foto) e stata 
bloccata gia da ieri. 

II Presidente chiede al governo la riforma dello statuto 

Estremi tentativi di «salvare» 
la Mostra del cinema di Venezia 

i 

L'ARCI aderisce al comitato per il boicottaggio — Dichiarazione di Pasolini — Giorgio Bon-
tempi si dichiara solidale conTANAC — Un comunicato deU'associazione dei registi francesi 

Dal noitro inviato 
VENEZIA. 21 

Per il professor Chiarini, un 
Carmelo Bene e piu che suf-
ficiente a rappresentare il ci
nema italiano alia Mostra di 
Venezia. II sindaco. dal canto 
suo. rieonferma il suo f tire-
remo diritto ». Ci sono volute 
ventiquattro ore di meditazio-
ne. dopo il comunicato dell'As-
sociazione degli autori cine-
matografici di ieri che prean-
nunciava «l'occupazione paci-
fica > del Palazzo del Cine
ma ed il ritorno di Pasolini, 
Bartolucci e della Cavani 
sulle posizioni unitarie del-
l'ANAC. prima che il sindaco-
presidente facesse conoscere 
la sua opinione. 

Come sindaco. l'ingegner 
Favaretto Fisca conferma che 
domani, con la delegazione dei 
capigmppo del Consiglio co-
munale. avra incontri a Roma 
col Presidente del Consiglio e 
col ministro dello spettacolo 
per ottenere precisi impegni 
circa la discussione parlamen-
tare del progetto di nuovo sta
tuto della Biennale. Ma anzi-
che riconoscere che soltanto 
le vlvaci ed attive « contesta-
zioni > prima della Biennale 
d'arti figurative ed ora della 

Mostra del cinema, hanno fat-
to sentire anche alle force 
politiche governative l'urgen-
za di quella riforma dello sta
tuto di cui si parlava accade-
micamente da venti anni. il 
sindaco continua a respinge-
re sdegnosamente la protesta 
che sale dalle forze cui-
turalmente piu impegnate 
nella lotta per un profondo 
rinnovamento della Biennale 
e delle altre Istituzioni arti-
stiche italiane. 

Come presidente della Bien
nale. infatti. l'ingegner Fava-
retto-Fisca ribadisce la sua 
intenzione di < mantener fede 
agli impegni assunti >. che sa-
rebbero quelli di far svolge-
re comunque la Mostra. anche 
contro il parere degli autori 
cinematografici e malgrado il 
ritiro dei film degli autori ita-
Hani piu rappresentativi. 

Manifestato questo fermo 
proposito. il sindaco. bonta 
sua. annuncia che convochera 
venerdl il Consiglio d'ammini-
strazione della Biennale per 
avere il < conforto » del pare
re di questo organismo. 

H direttore della Mostra. 
dal canto suo, dopo aver co-
nosciuto il comunicato del-
l'ANAC. si era subito affret-
tato gia ieri a dare del < buf-

Restate ha aggravate) la crisi idrica permanente della provincia 

Cosenza: drammatica la situazione 
in decine di comuni privi dacqua 

Mancano gli acquedoffi, o sono del fuifo insufficient! alle necessifa - A Mongrassano le due fonfanine pub-
bliche hanno cessalo di funzionare un mese fa - A Roggiano I'acqua arriva nelle case ogni due o tre giorni 

Ferito in 
un incidente 
il compagno 

Fanti 
sindaco di 

Bologna 
II compagno Guido Fanti. 

sindaco di Bologna e membro 
della direzione del PCI 6 ri-
masto fento con la moglie e i 
bambini in un incidente stra-
dale awentito ieri pomeriggio 
siill'Autostrada del Sole nel 
tratto Roma-Napoli. La macchi-
na del compagno Fanti gutdata 
dail'autista e finita contro una 
vettura che stava compiendo 
una inversione ad U In plena 
autostrada: contro le due auto 
e finita una terza macchina te-
desca. 

XelTincidente sono rimaste 
ferite II persone. per fortuna 
tutte non graiementc. Guido 
Fanti e stato medicato con la 
moglie all'ospedale di Fra^cati 
ed e stato giudicato guaribile 
in dieci giorni; la signora Wan
da lnvece ne avra per 15 
giorni. 

Al compagno Guido Fanti e 
alia moglie giungano gli augu-
ri di pronta guarigione. 

Anche la fontanella a dlventata un privilegio: la slccita estiva, infatti, ha fatto saccare la 
sorgenti in molti comuni dal Sud, dove I'unico mezzo dl rlfomimento idrico resta I'autabotta 
cha vlena dal capoluogo 

A Catanzaro, Cosenza e Reggio 

Manif estazioni provinciali 
dei f orestali licenziati 

Primi positivi risultati dopo I'intenrento dellvorganizzazione CGIL - Affollatc assemblee di lavoratori 

Dal noitro corriipoadente 
COSENZA. 21. 

Le lotte dei braccianU fore
stall, in vista delle manifest*-
zioni provincial] di Catanzaro 
a Reggio Calabria e poi di quel
la regionile di Cosenza. prose-
guono in tutta la Calabria. La 
notizia che i Consorzi di bo-
mftca di Catanzaro hanno rag 

Siunto un accordo con la Fe-
erbraccianU-CGIL ed hanno 

deciso unilateraimente di rom-
pcre La c serraU» naprendo 
aumcrosi cantien sparsi in tut
ta la provincia. ha nnvigonto 
lo spirito ill lotta dei lavora
tori e oontemporaneamente sti-
molato 1 sindacati di Cosenza 
• Reggio Calabria ad intensifl-
aajra le trattative con gli Enti 

che operano nel settore idrau-
bco-f'vestale e con le altre auto-
nta govemative al fine di ot
tenere la riapertura di tutti j 
crntieri e quindi il nassorbi-
nento delle mtgliaia di brae-
•janti licenziati nei giorni scorsL 

Vinta la battaglia con i Con
sorzi di Boniflea. i quah hanno 
gia napcrto alcuni cantveri. i 
dingcnti sindacati di Catanza
ro ora stanno premendo sugli 
altn Enti per ottenere il me-
desimo risuhato. A tal fine il 
segretario pro\-inciale del .a Fe-
derbracdanti Di Virgilio ed 
altri dirigenU della CGIL » 
sono incontrati con U vice Pre-
fetto e gli hanno illustrato La 
drammatica situazione creatasi 
nel seuore forestale a causa 

dell'improwixa chiusura di qua
si tutti i cantien; prowedi-
mento che ha duramente colptto 
non solo migliaia di braccianU 
e le loro famiglie, il cui ucuco 
sostentamento sono i lavori fo
restall. ma ha mmato anche le 
stesse basi della economia ca-
Labrese. 

Al ternune dell'incontro con 
t rappresentanti dei Lavoratori 
il \ice prefetto di Catanzaro 
ha mvitato, a.traverso leUere 
e fooogrammi, l'Ente di Svi-
luppo Agnooio. il Corpo Fore-
stale delk) Stato e la Legge 
Speciale per la Calabria a ria-
prire munediaUmente tutti quei 
cantieri della provincia di Ca
tanzaro per i quali esistono 
Srogetti di rirnboschlrnento gia 

nanziatl. 

A San Giovanni in Fiore. in 
provincia di Cosenza. ien, in-
tanto. si * svolta no locali 
della Camera del Lavoro una 
affollata assemWea di braccian-
U forestall che. dopo aver pre-
so atto < dell'aggravarsi dello 
stato di disoccupazione a cau
sa della chiusura dei cantieri 
e del licenziamento di tutu i 
lavoratori dipendenti dell*Ente 
Regionale di Svilupoo Agricolo 
e del Corpo Forestale dello 
Stato > ha inviato telegrammi 
al Prefetto di Cosenza e alle 
direzioni provinciali degli Enti 
Forestall chiedendo la immedia-
ta riapertura dei cantieri e 
La riassunzione di tutti i lavo
ratori licenziati. 

e.c. 

Dal noitro corrispondenle 
COSENZA. 21. 

Decine di migliaia di cosen-
tini soffrono la sete. E* una 
situazione drammatica. resa 
ancora piu acuta da un'esta-
te particolarmente secca che 
ha fatto esaurire, o quanto 
meno notevolmente diminuire. 
la riserva d'acqua di rnolte 
sorgenti. . 

A Mongrassano. un centro 
montano di 4 mila abitanti 
situato a 50 chilometri dal ca
poluogo, da un mese I'acqua 
arriva soltanto una volta al 
giorno. con una auLubotte dei 
vigili del fuoco di Cosenza. 
A Mongrassano manca l'ac-
qucdotto. non e'e, ovviamen-
te, nemmeno una rete idrica 
interna. In tutto il paese ci 
sono soltanto due fontanine 
pubbliche che portano I'acqua 
attraverso una vecchia tuba-
tura da una sorgente delle vi-
cine montagne. Ora per6 la 
sorgente s'e comrJetamente 
essiccata, le ultime gocce di 
acqua sono arrivate in paese 
solo un mese fa. Da allora. 
dopo una manifestazione di 
piazza nel corso della quale 
la popolazione ha energica-
mente protestato. il prefetto 
ha disposto che ogni mattina 
un'autoboUe dei vigili ckJ fuo
co si rechi a Mongrassano per 
portare da bere a 4000 asse-
tati. 

Non meno grave e la situa
zione di Roggiano Gravina. 
oltomila abitanti. uno dei piu 
importanti centri agricoli del
la provinda di Cosenza. 

A Roggiano racquedotto c*e. 
ma I'acqua erogata e del tutto 
insufficiente al reale fabbiso-
gno per cui viene rigorosa-
mente distribuita alia popola
zione seeondo tumi di due o 
al massimo tre ore ogni venti
quattro. Con l'avanzare del-
restate spesso pert i tumi 
saltano e allora bisogna aspet-
tare due. tre e a \-olte quat-
tro giorni prima di poter ave
re un po" d acqua in casa. Ta
le situazione si ripete puntual-
mente ogni anno. 

L'amministrazione di sini
stra. che fino a due anni fa 
ha retto il Comune fpoi. in 
seguito ad una crisi. e suben-
trato il commissario prefetti-
zio). ha fatto tutto quanto era 
possibile per rimediare alia 
carenza d'acqua. Nel '65. in
fatti. rufficio tecnico del Co
mune redasse un progetto per 
la captazione delle acque di 
una sorgente non molto lonta-
na dal centro di abitazione de-
nominata c Setto della Vena >. 
La costruzione di tale opera, 
deirimporto modesto di 46 mi-
lioni. avrebbe risolto definitl-
vamente il problema dell'ac-
qua a Roggiano Gravina. 

Ma il progetto e rimasto fer
mo presso il competente Uffi-
cio Acquedotti della Cassa per 
il Mezzogiomo. e non se ne sa 
piu nulla. Intanto, I'acqua con
tinua a mancare. 

Olofom* Carpino 

fone > a Pasolini per il suo 
ripensamento. ed a proclama-
re cho lui trova «ottimo » il 
film dcil'esordto cinematogra-
fico di quel presuntuoso per-
sonaggio che risponde al no-
me di Carmelo Bene (gia i so-
liti conoscitori delle segrete 
cose del Lido, affermano che 
il film di Bene vincera il Leo
ne d'oro...) 

Nel merito della nuova si
tuazione detemiinatasi, comun
que. il professor Chiarini di-
chiarava di rimettersi intera-
mente alle decisioni del presi
dente della Biennale. Scorn-
parso il grande innovatore 
della Mostra di Venezia, l'uo-
mo che faceva di testa sua 
infischiandosene di produttori 
e perfino di ministri. il pro
fessor Chiarini si 6 scoperta 
aH'improwiso la vocazione del 
funzionario. del mero esecu-
tore degli ordini di chi lo sti-
pendia. Salvo a rifare la voce 
grossa nei confront! degli au
tori i quali hanno proclamato 
di voler occupare il Palazzo 
del Cinema e di procedere. 
nel corso della loro attivita 
assembleare. anche alia proie-
zione dei film. * magari met-
tendo me a fargli da uscie-
re ». come ha commentato sar-
casticamente il direttore. 

Insomma. con i registi, gli 
autori. con la gente del cine
ma, non vuole proprio avere 
nulla a che fare. Preferisce 
« rimettersi alle decisioni » di 
quell'esperto di cinema e di 
cultura. di quella nota figura 
di rivoluzionario che e l'at-
tuale presidente della Bien
nale. 

Mario Passi 

Il comunicato 
dell'ARCI 

L* Associazione ricreativa 
culturale italiana (AHCI) ha 
annunciato con un comuni
cato la sua adesione al co
mitato per il boico'.taggio del
la Mo»tra di Venezia. 

« Da tempo — si legge nel 
comunicato — I'ARCI ha pre-
so netta posizione sulla que-
stione della crisi degli istituti 
culturali del paese. Ritcnia-
mo ora di dover precisare 
che in particoiare per quan
to riguarda la Mostra del 
cinema di Venezia. cioe il ptu 

1 illustre e il piu antico dei 
festival cinematografici. il co
mitato per il boicottaggio che 
si e costituito ha la nostra 
adesione piu completa E non 
si tratta di una adesione for-
male: I'ARCI sara presente 
a Venezia nelle persone flsi-
che dei suoi dirigenti e con 
il peso di una organizzazione 
popolare di base che si sta 
mobilitando ». 

d l Festival di Venezia in 
quanto tale — continua il co
municato — non & cosa im-
portante ma rappresenta una 
cassa di risonanza non tra-
scurabile dei fermenti che 
stanno maturando anche nel 
settore delle mfrastrutture 
culturali e un momento tat-
tico di grande importanza 
nella battaglia per la trasfor-
mazione dell'intera organiz
zazione culturale della nostra 
societa ». 

« Questi — conclude il do-
• cumento — sono problemi che 

stanno alia base della esi-
stenza stessa dell'ARCI al-
l'interno del movimento ope-
raio: oggi I'ARCI non pud 
che trovarsi <n prima fi'a e 
al posto che le compete in 
uno scontro che vede da una 
parte, sia pure con difleren-
ziazioni. ntardi, mcertezze. 
la consapevolezza delle ne
cessity di un profondo rinno
vamento e datl'altra tutto il 
coJpevole vecchiume che ci 
affllgge e che bisogna p̂az-
zare via completamente. Da 
cio la nostra responsabile 
adesione ». 

Pier Paolo Pa<olim. che co
me e nolo ha deciso di nti-
rare il proprio film dalla 
Mostra di Venezia e di ade-
rire aH'occupazione del pa-
lazzo del cinema del Lido an-
nunciata dai cineasti dell'As
sociazione naz:onale autori 
cinematogranci. ha dichiara-
to: «Con l'occupazione del 
Palazzo del Cinema noi del-
l'ANAC non solo non vogha-
mo infienre sulia persona di 
Luigi Chiarini, ma anzi di-
chiariamo la nostra stima per 
lui che considenamo un pre-
cursore della nostra linea po-
htica e culturale e che \or-
remmo avere al nostro ftanco 
durante i lav on della pacifl-
ca occupazioiie della Mo
stra ». 

Giorgio Bontempi. regista 
del film « Summit >, invitato 
a Venezia. ha tenuto a espri-
mere la sua sobdarieta di 
autore agli altn autori cine
matografici. 

Invece i reg-»sti Xelo Risi 
e Gian Vittorio Baldi. autori 
rispeUivamente di « Diario di 
una schizofrenica » e di « Ri-
getto» entrambi selezionati 
per la Mostra, si sono disso-
ciaU dalla linea dell'ANAC 
< Mi sembra immorale — ba 
detto Risi. mostrando di aver 
equivocato *ul reale caratte-
re dell'azione di contestazio-
ne — gettare tutta la colpa 
sulle spalle di Luigi Chiarini 
soltanto per ragioni tatti-
che >. Pertanto. pur dichia-
randosi d'accordo sulla ne-
cessita di radicali riforme 

' delle strutture cinematogran-
che. Risi e Baldi non ritire-
ranno i loro fllas. 

I diffusori dell'Unitd rientroti 
dal viaggio-premio nell'URSS 

Un gruppo di cento diffusori dell'« Unlta » recatosi nell'Unione Sovietica In viagglo premio e 
rlentrato in Italia. II gruppo era guldato dalla compagna Bianca Brace! Torsi, membro della 
segreteria nazionale degli «Amicl dell'Unlta ». I nostrl diffusori hanno vlsitato le citta di 
Mosca e Lenlngrado. All'arrlvo a Mosca sono stall rlcevuti, nella sede della • Pravda >, dal re 
dattore capo compagno Mlkail Zimianin. Nella foto: gli c amici dell'Unita » all'aeroporto di 
Fiumiclno al momento dell'arrlvo. 

Inizieranno il 6 settembre 

Trattative a Firenze 
per i mezzadri toscani 
Rivendicato il superamento del « Lodo Restivo » - Gra
ve crisi nelle campagne - Le conseguenze del MEC 
n«,IU . » . » - • . . J . . : . . . i trasnorti. il nremio di nro- ore niu crave nuestn <;itu.i7i Dalla nostra redazione 

FIRENZE. 21 
H 6 settembre prossimo ini-

ziera a Firenze la trattativa, 
a livello regionale. fra sinda
cati, mezzadri e Unione agri-
coltori. 

La trattativa, che era sta
ta richiesta unitariamente dal
le tre organizzazioni contadi-
ne. aderenti alia CGIL, alia 
CISL ed alia UIL, si propone 
di discutere tutta una scrie 
di problemi contrattuali che 
comprendono: la direzione a-
ziendale, la ripartizione dei 
prodotti. degli utili e delle 
spese nella gestione della stal-
la: la divisione di altri pro
dotti e la disponibilita di 
questi e dei ricavi, la effet-
tuazione ed il riparto delle 
spese. la meccanizzazione e 

1 trasporti. il premio di pro-
duzione, le colture specializ-
zate e le lavorazioni disagiate 
e pericolose; la regolamenta-
zione delle contabilita colo 
niche. 

II valore di questo incontro 
— che e il frutto concreto 
della battaglia condotta dai 
contadini — sta innanzitutto 
nel fatto che presupposto di 
esso e il superamento del co-
siddetto < Lodo Restno ». con-
dizione indispensabile per su-
perare una politica anticon-
tadina che ha provocato un 
acuti7zarsi della crisi nelle 
campagne che per la nostra 
provincia ha gia comportato 
un ulteriore esodo di circa 
1000 famiglie mezzadrili. per 
un totale di oltre 5000 unita 
lavorative. 

Concorrono a rendere sem-

Ai gruppi parlamentari 

Fondo di solidarietd: 
proposte dell'Alleanza 

AIl'Lnizio della nwva legLsIa-
tura. 1'AlIeanza nazionale dei 
contadini. la Associazione na
zionale delle cooperative agrkote 
e la Federmezzadn nazronale 
hanno inviato. a tutti i gruppi 
parlamentari, la richiesta per 
la soUeata approvaziooe della 
legge per il fondo di solid a-
reta Ecco alcune rich:e«e 
5pecificbe: 

1> Ist:tuZ!one. p-es«> il Mi-
nis'ero dell A^ncoltura. di un 
Fondo nazionale. permanente. 
au'onoioo. avente ca*attere so-
I'dar»«-ico e not m .tualistico. 
capace di in'ervenire con p-oi-
tezza nelle zone cop.te. senza 
necessita di interventi legisla-
Uvi e di finanziamenU da di-
sporre di vo'.ta in vo!ta. 

2) Ltmitazraoe dei beneflci 
del Fondo alle categorie eco-
nomica mente piu deboli. per le 
quali sarebbe troppo oneroso 
ncorrere all'assicurazione con
tro i danni alle colture. e per 
le quali la produzione cost it ui-
sce redditi di lavoro (coltivatori 
diretti. mezzadn, coiooi par-
zjari e compartecipanii. e coope
rative di conduzione tra esse 
costituite). 

3) Lndennizzo dei danni alle 
coltivanoni dovute ad awersita 
atmosferiche e alle calamita 
natural] (grandme. gelo. brina, 
siccita prolungata, alluviooe ed 
altri fenomeni naturali analo-
ghi) mdipendentemente dalla 
eccezionalita deU'evento. 

4) Determinazione deO'etfl-

cacia della lezge a parti re dal 
1. gennaio 1958. mediante una 
norma transitona. 

5) La liquidaz'one del dan-
no alle produzioni e dovuta me-
diante su«id:o: da accordarsi 
quando il danno sjperi il 30 
per cento della produziooe me
dia aziendale conse^tiita nd-
I'ultin-̂  q iinquenn:o 

D sussid:o va l-quidato pef 
!e colture erbacee fino al 50% 
de! danno. qja*"io e«o 5ia com-
preso tra il 30 e il 50% della 
produzione e fino al 75% quan
do il danno sjpen il 50'i de.la 
prod uz i one. 

6) Con'.rib'jto per U nprt-
stino e la sostituzione degli lrn-
pianu nel'a mssura del 70% 
della soesa occorrente per la 
ncostituaone degli impianti 
stessi. 

7) AmministrazJone dei Fon
do da parte di un Comitato 
nazionale. presieduto dal Mi
nistro per I'AgneoCtura. al quale 
partecip no rappresentanti dei 
m.nisten interessati e delle or-
gan,zzazioru in teres sate. 

8) Dotazioae del Fondo de 
terminata per 0 primo triennio 
in 50 miliardi I'anno. da aumen 
tare o da diminuire ad ogni 
triennio succeuivo su proposta 
del Comitato nazionale. 

Oggl si riuniscono msieme la 
segreteria della Federmezzadrt, 
La presidenza dell*Associazione 
nazionale delle cooperative agri-
cole e la presidenza dell'Allean
za nazionale dei contadini per 
esaminare la situazione. 

pre piu grave questa situazio
ne da una parte le conseguen
ze degli accordi comunitari, 
rcalizzati generalmente in fa 
vore di altri paesi, che hanno 
colto 1'agricoltura italiana in 
uno stato di arretratezza e di 
Completa inferinrita rispetto 
agii altri membri del MEC 
con gra\i ripercussioni pt-r 
la mc?zadria e per alcuni set-
tori produttivi (zootecnia, oli-
vicoltura. coltivazione della 
barbabietola e del tahaccn): 
dall'altra per le gravissime 
conseguenze derivanti dalle 
calamita atmosferiche che nel
la nostra provincia hanno pro
vocato centinaia di milion: di 
danni. con la perdita di mi
gliaia di quintali di vino e di 
olio e con alcuni oliveti nelle 
zone piu basse gravemente 
danneggiate. 

Ecco. quindi, che La tratta
tiva si inquadra neil'azione 
piu vasta condotta dai sinda
cati e dai contadini. per im-
porre la discussione e la so-
luzione di questi problemi alia 
ripresa dei lavori parlamenta
ri: una battaglia con la quale 
si rivendica una nuova poli
tica di riforma agraria: una 
contrattazione collettiva ed a-
ziendale per la difesa dei di-
ritti dei lavoratori ed un'equa 
remunerazione del lavoro nel
le campagne: una riforma del 
sistema assistenziale e previ-
denziale. una legge che garan-
tisca i contadini dalle conse
guenze delle calamita naturali. 
attraverso la costituzione di 
un fondo nazionale. In sostan-
za si rivendica una nuova 
politica agrana basata. intan
to. su alcuni urgenti provve-
dimenti diretti non soltanto 
alia sospensione ed alia re 
visione degli accordi comuni-
tan. ma in particoiare a rea-
lizzare alcune mi sure capaci 
di far super a re lo stato di ar
retratezza della nostra agri-
coltura sia per quanto riguar
da le strutture produttive che 
quelle fondiarie e di mercato. 
Una nuova politica che deve 
comprendere un diverso indi-
rizzo degli investimenti pub-
blici (si pensi che tutti i fi-
nanziamenti richiesti dai pic 
coli produttori associati in To-
scana sono stati respinti dal 
ministero che su 964 milioni 
richiesti ne ha concessi solo 
60 per l'oleific'o di Baffno a 
Ripoli) i quali non debbono 
essere utilizzati sulla ba«e del
ta vnlonta degli aerari. ma 
debbono rappresentare una ef-
fettiva spinta alia rinasdta 
della nostra agricoltura. 

r. c. 
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